

L'association familiale et sportive de Saint-Ouen-de-Thouberville

Les infrastructures sont vétustes et saturées

Face à l'augmentation progressive du nombre d'adhérents dans l'association familiale et sportive de Saint-Ouen-de-Thouberville (AFSSO), la salle PPR et le gymnase sont saturés. Le président, Pascal Cauchois, ne cache pas son inquiétude.

Plus les années défilent et plus les infrastructures nécessaires à l'association familiale et sportive de Saint-Ouen-de-Thouberville, Caumont et La Trinité-de-Thouberville (AFSSO) deviennent inadaptées. « *On a l'impression d'être les oubliés du canton* », lâche son président, Pascal Cauchois.

En 2006, l'association comptait 540 adhérents. Au fil des années, le nombre est monté en flèche avec un total de 638 en 2014.

Tout est complet

L'association se compose de dix-sept sections dont quatre nouvelles lancées l'an dernier : « *On a désormais du modélisme, de la danse hip-hop, du body karaté et du poker* », liste Pascal Cauchois :

Aujourd'hui, la salle Pierre Paul Richer (PPR) de la commune est utilisée par quinze sections. Résultat, le planning des activités est surchargé. La salle est saturée : « *Une section bricolage devrait même être prochainement créée. Sans oublier que la salle est aussi louée pour des soirées privées* »,



Le président de l'AFSSO, Pascal Cauchois, constate que la salle PPR devient inadaptée pour accueillir toutes les nombreuses sections de l'association. Très dégradé, le sol devrait être refait en 2015.

ajoute le président de l'AFSSO.

Trop étroite, mais également vieillissante, la salle PPR devient vétuste. L'autre gymnase omnisports est réservé au tennis et au basket. En semaine, il est aussi monopolisé par les élèves des écoles du canton. En résumé, sur la commune, tout est complet.

Projet d'extension du gymnase

Afin de désengorger ces infrastructures, un projet d'extension du gymnase dort dans les cartons depuis 2009. Il prévoit d'aménager une salle de karaté, une salle multi-activités et deux courts de tennis couverts. « *Notre club de tennis existe depuis vingt-cinq ans et on ne dispose toujours pas de*

court couvert contrairement aux clubs de Beuzeville, Saint-Philbert, Bourgtheroulde, Bosc-Roger-en-Roumois ou encore Routot », regrette Pascal Cauchois.

Mais les adhérents de l'AFSSO vont devoir encore attendre quelques années car le dossier a pris du retard. La faute à quoi ? Au nouveau collège de Bourg-Achard actuellement en cours de construction. « *Ce qui oblige la communauté de communes à créer un gymnase supplémentaire et plus grand sur Bourg-Achard* », explique Abed Karnoub, maire de Saint-Ouen-de-Thouberville.

Patienter jusqu'en 2020 ?

L'extension du gymnase

de Saint-Ouen vient seulement d'être inscrite dans le nouveau Contrat de Pays du Roumois 2014-2020, signé par le Département et la Région.

Cela ne signifie pas que l'extension sera réalisée avant 2020, mais les études devront au moins être lancées. Bref, il faudra s'armer de patience.

En attendant, la municipalité de Saint-Ouen annonce qu'en 2015 des travaux de rénovation du sol seront réalisés dans la salle PPR. Elle prévoit également de réhabiliter un bâtiment communal. Celui-ci sera réservé aux activités qui ne demandent pas forcément beaucoup d'espace. Les associations pourraient également l'utiliser pour la tenue de réunions.

Stéphane Fouilleul